

# El silo de Pancorbo saldrá a subasta por 2,3 M€ para su reutilización

En la actualidad, se contempla una oferta mínima en cuarta subasta de 1,6 millones de euros / Es el de mayor tamaño de toda la comunidad de Castilla y León y segundo de España

**GERARDO GONZÁLEZ BRIVESCA**

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través del Fondo Español de Garantía Agraria, ha decidido sacar a subasta un total de 27 silos en toda España entre los cuales se encuentra el ubicado en la villa de Pancorbo. Según datos oficiales la subasta ofertará el silo al precio de tasación de 2.307.060 euros, estableciéndose rebajas progresivas hasta un mínimo en cuarta de 1.681.846,74 euros para el que es, el de mayor tamaño de Castilla y León y segundo de España.



El silo de Pancorbo forma parte de las denominadas 'catedrales olvidadas' del desarrollo industrial. G. G.

Las razones para adoptar esta decisión son, según fuentes oficiales, «un coste elevado que es difícil de justificar», sobre todo cuando «no existe una previsión clara de utilización en el futuro, dada la situación de franco deterioro en que se encuentran».

Por ello «se considera imprescindible proceder a su enajenación como único medio de posibilitar que dichas infraestructuras puedan ser utilizadas para otros fines que contribuyan a la creación de empleo y la reactivación de la economía».

Cabe recordar que esta actuación de desmantelamiento de los históricos almacenes de grano es, a nivel general en la comunidad autónoma

castellano y leonesa, con la excepción de los silos de soriano de Aliud-gemelo al pancorbino-, y el palentino de Parades de Nava.

Estas excepciones se vinculan al convenio de 2010 suscrito entre el Fondo Español de Garantía Agraria, la Comunidad de Castilla y León y la Confederación de Cooperativas Agrarias de España, los cuales están en uso.

Según los datos disponibles tras la recuperación por el Estado de los silos del antiguo SENPA, se procedió el pasado año a la tasación de los inmuebles para fijar su precio de venta, siendo la subasta

el procedimiento inicialmente previsto para su enajenación.

El uso por parte del comprador del silo no estará, a tenor de los datos disponibles, vinculado al sector agrícola enfocándose a usos recreativos, hosteleros o culturales.

Un ejemplo cercano a este objetivo está en el silo de Belorado, transformado en el Museo Internacional de Radio Transmisión 'Inocencio Bocanegra'.

Este proyecto en un silo de mucho más menor tamaño que el pancorbino, precisó una inversión cercana al millón de euros para su adaptación como museo. Lógica-

mente al tratarse del mayor de Castilla y León y con una capacidad cuadruplica la de los catalogados como macrosilos, cambiar de uso el de Pancorbo precisará de una inversión muy alta por parte del propietario, sea cual fuera el destino dado al mismo.

La construcción que forma parte del patrimonio industrial de Castilla y León por sus características singulares. Dio sus primeros pasos en el año 1973 siendo uno de los más modernos de la entonces Red Nacional de Silos, que comenzó a desarrollarse en el año 1944 y se mantuvo activa durante 40 años.



La bici será la protagonista. EGB

## Las bicicletas tomarán las calles de Brivesca

**G. G. BRIVESCA**

El viernes día 5 de junio se celebrará de la capital burebana el Día de la Bicicleta, organizado por la Peña Ciclista Brivesca y la asociación de padres de alumnos del colegio público Juan Abascal, con el patrocinio del Ayuntamiento de la ciudad y J44. La jornada comenzará a las 18 horas en la Plaza Mayor y los participantes recorrerán un circuito urbano apto para todas las edades, y que transcurrirá por la práctica totalidad de las calles de la ciudad.

Los organizadores esperan una alta participación en este evento para que -indican-, no existe límite de edad ni tipo de bicicleta a utilizar. En el momento de la inscripción, media hora antes de la salida oficial, los participantes recibirán un número para poder entrar en el sorteo de dos bicicletas.

Dada la afición existente en la ciudad se espera una participación masiva como sucediera en la pasada edición en la que medio millar de ciclistas participaron en este evento.

## Visita teatralizada de El Cronicón de Oña

**G.G. BRIVESCA**

El próximo día 31 la asociación de El Cronicón de Oña, que organiza anualmente la prestigiosa representación teatral de igual nombre, ofrecerá una inédita visita teatralizada en la que estrenará un escena dedicada a San Inigo con motivo de su festividad. Los interesados en acudir a este evento deberán hacer reserva previa en la Oficina Municipal de Turismo de la villa Condal.

Cabe recordar que San Inigo protagonizó la escena de calle de la última edición de El Cronicón al servir de fondo a la es-

cenografía en la que participan más de cincuenta personas, destacando la presencia de la población infantil, futura cantera del espectáculo.

El abab onienso fue tema de la edición del manuscrito que Inigo de Barreda escribiera en 1771 sobre la vida del santo, por parte de la Fundación Millenario San Salvador y la Diputación de Burgos. Así mismo, el pasado año se produjo el histórico acontecimiento de la apertura del arca donde se encuentran sus restos, con motivo de la petición de una reliquia por el Monasterio de Leire.



EGB

## Raíces de Castilla mantiene su promoción en Zaragoza

**G. G. BRIVESCA**

La Mancomunidad turística Raíces de Castilla mantiene, dentro de sus acciones de street marketing, su presencia en la capital aragonesa en los autobuses urbanos del centro de la ciudad, coincidiendo con la asistencia por primera vez a Ararur. Desde la mancomunidad indican que el objetivo es reforzar su presencia en este mercado tan próximo a la Ruta Raíces de Castilla, por lo que la campaña está fijada en el autobús 535, y estará en circulación en la línea 23 durante 3 meses.